

Les soirées littéraires biennoises

Café-restaurant Bierhalle, Route de Boujean 154

Mardi 26 septembre 2017, 19h00



Charles-André Steiner

Né il y a ... bien des années à la Chaux-de-Fonds, je suis resté très attaché à ma ville natale. Après un baccalauréat latin-anglais, j'ai étudié la médecine à Lausanne. Attiré par la pédiatrie j'ai commencé ma carrière professionnelle par un séjour en recherche fondamentale à Fribourg, où j'ai préparé mon doctorat en médecine. Formation en pédiatrie à Lausanne, puis à Sion. Deux ans magnifiques en Tanzanie puis trente passionnantes années à Moutier comme pédiatre à la fois hospitalier et indépendant. Et la retraite il y a une dizaine d'années, vécue à Tramelan..

Mais, l'écriture dans tout ça? Elle m'a titillé depuis que je sais lire et écrire. Voir mon nom en couverture d'un bouquin que j'aurais écrit, ce rêve m'a habité pendant toute ma vie ... Il a fallu qu'au cours d'un atelier d'écriture, il y a presque trente ans, l'animatrice m'encourage, il a fallu que je gagne un premier concours d'écriture pour croire que je pouvais créer des textes qu'on apprécierait. Mes nouvelles ont gagné quatre ou cinq concours. Enfin j'ai publié deux livres. En littérature je suis donc un jeune auteur!